

Organisation einer Stadtrallye

Eine Stadtrallye ist eine Kombination aus Zielfindung, Fragen zur Allgemeinbildung und Geschicklichkeitsaufgaben. Dabei können die Kinder ihre eigene oder eine fremde Stadt spielerisch erkunden sowie die Sehenswürdigkeiten und Besonderheiten der Stadt kennen lernen.

Was im Vorfeld organisiert werden sollte:

- Eine Einverständniserklärung der Erziehungsberechtigten einholen (siehe Mustervorlagen und Anschreiben).
- Wichtig ist, dass die Stadt den Veranstaltern soweit bekannt ist, so dass sie interessante und abwechslungsreiche Orte für die Rallye herausuchen.
- Es gibt zwei Möglichkeiten der Durchführung einer Rallye: zu Fuß oder mit dem Fahrrad.
- Auf Schnelligkeit beim Fahrradfahren kommt es bei einer Rallye nicht an, Geschwindigkeit wird nicht belohnt (Verkehrsfährdung!).
- Es wird paarweise oder in Gruppen gestartet.
- Der Start kann in zeitlichen Abständen erfolgen.
- Falls der Start gleichzeitig erfolgt, sollten die teilnehmenden Gruppen verschiedene Reihenfolgen der Anlaufstationen haben.
- Bei wenigen Gruppen kann der Start auch in Fünf-Minuten-Abständen erfolgen, evtl. dann eine Sonderaufgabe an die Wartenden stellen!
- Zum Schluss eine kleine Siegerehrung im Rahmen einer Feier oder eines Grillabends veranstalten.

Eine Rallye kann unter verschiedensten Themen durchgeführt werden. Im Jugendbereich ist z.B. neben einer Ortserkundung auch eine Umwelt- oder Waldrallye sinnvoll.

Links zum Thema:

<http://freenet-homepage.de/reimzeitung/schnitzeljagd.htm>
Weitere Erklärungen ergänzt mit Spielideen und Beispielaufgaben

<http://www.kinder.de/Schnitzeljagd.1668.0.html>
Umfangreiche Darstellung über Planung und Durchführung einer Schnitzeljagd